

Forums pour les consommateurs

Thc bloqué

Par AmyS Posté le 03/11/2023 à 19h30

Bonjour, je ne sais pas si je suis au bon endroit pour poster ce message, mais je me lance. En Août dernier, j'ai été hospitalisé pendant trois mois pour consommation de cannabis. J'ai eu du loxapac, valium, thérалene, lepticure et xeplion. Je n'ai pas consommé pendant mon séjour là-bas. Mais à ma sortie oui, j'ai donc repris ma consommation d'Octobre 2022 à Avril 2023. Il n'y avait aucun problème jusqu'au mois d'Avril où les effets du joint ont stoppé. Comme ça, du jour au lendemain. Voilà maintenant plusieurs mois que je ne ressens plus aucun effet. C'est comme si je fumais une cigarette. Depuis le mois de Mars, il ne me reste plus que le xeplion à prendre. Je tiens à préciser que je n'ai plus mes règles, ni de libido depuis la prise de ce traitement. Pareil pour l'alcool je n'en ressens plus les effets, alors que je ne suis pas une grande buveuse. Je voulais savoir si quelqu'un avait déjà eu une expérience similaire, et si c'est bel et bien à cause de mon injection mensuel. Pensez-vous que c'est définitif ?